
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtpla-
nung und Bauen  
vom 25.10.2005 

 
öffentlich 
Top 4.2 Information zum Erkenntnisstand zur Sicherung von Gebäudebestand in der 

Speicherstadt 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Goetzmann informiert zur gegenwärtigen Situation. 
 
Bzgl. des Hinweises von Frau Hüneke offene Treppenhäuser in Objekten mit historisch wertvol-
ler Substanz vor dem Winter zu sichern, signalisiert Herr Goetzmann, dass man bzgl. der 
Durchführung von Detailmaßnahmen das Gespräch mit dem Eigentümer suchen werde. 
 
Herr Jäkel spricht die notwendige Beseitigung der Ruine des Schlachthofes an. 
Herr Goetzmann teilt mit, dass die Veräußerung an eine der Töchter der LHP erfolgt ist. Frau 
Dr. von Kuick-Frenz ergänzt, dass ein Abriss einen entsprechenden Geldeinsatz fordert. Sie 
versichert, dass die Verwaltung mit den jeweiligen Eigentümern im Gespräch sei. 
 
 
 


